



Dienstag, 7. Juni 2022

Der BA möge beschließen:

Ergänzung zu gestelltem interfraktionellem BA18 ÖPNV-Antrag vom 2. Mai:

Nach Beibehaltung der Bus und Tramtaktung sollten auch Strecken neu erschlossen bzw. vorhandene Tramgleise besser genutzt werden:

Wiedereinführung der Trambahn Linie 15 Großshesseslohe <> Sendlinger Torplatz

Begründung:

Zu viele Staus in der Stadt München, nun auch hier in Harlaching belasten das Ökosystem, und lähmen zeitlich zu viele Berufsausführende.

Es sollten alle Bürger in Belangen Mobilität im Vordergrund stehen:

- Alle Berufspendler
- Behinderte Personen
- Senioren
- Bürger, die kein Fahrrad benutzen können (z.B. gesundheitl. Gründe)

Wetterbedingt kann allzuoft kein Fahrrad benutzt werden, da es sich in München um die regenreichsten Großstadt Deutschlands handelt: (962 l/m² <https://de-statista-com.libdata2015.hilbert.edu/infografik/9586/wo-es-in-deutschland-am-meisten-regnet/>). Vor allem gilt seit einigen Jahren München nun auch als Staustadt Nr. 1 in Deutschland (GOOGLE)

Im Herbst prognostiziert die Bundesregierung eine mögliche Verschlimmerung der Pandemie. Auch aus diesen Gründen ist das zusätzliche Angebot des MVG wohl dringend anzubieten:

- Linienführung der Tram 15 von Großshesseslohe durchgehend bis zum Sendlinger Tor Platz. Dieses zusätzliche Angebot für die obengenannten Fahrgäste wäre gerade jetzt sinnvoll, so wie bereits jahrzehntelang früher als Direktverbindung in die Stadtmitte gerne genutzt wurde, - heute ergänzend zur U-Bahn.
- Durch dies zweite Linie ergibt sich automatisch auf der Hauptstrecke auch eine Taktverdichtung.

Die geringen finanziellen Ausgaben für diese Verbesserung, ohne zusätzlichem Gleisbau, plus weitere Bewerbungen für Tram- und Busfahrer sollten nach heutigen Gesichtspunkten erfolgreich umgesetzt werden können!

Finanzielle Hindernisse oder Mangel an Fahrzeuglenkern kann und darf kein Hindernis mehr sein!

Die baulichte Verdichtung in unserem Viertel unterstreicht die Notwendigkeit.

**CSU Fraktion
im BA 18 Untergiesing-
Harlaching**

Mitglieder:
Andreas Babor
Dr. Hildegard Baumgärtner
Clemens Baumgärtner
Mag. Ferdinand M.
Brinkmüller
Monika Scholz
Johannes Stöckel

Sprecher:
Andreas Babor

Andreas Babor
Fraktionsvorsitzender

Mag. F. M. Brinkmüller
2. Stellv. BA-Vorsitzender